

Russie : la Banque centrale maintient son taux directeur à 21 %

Description

La Banque centrale de Russie a décidé le 14 février de maintenir son taux directeur à 21 %, constatant que les pressions inflationnistes restaient élevées et que la prudence était donc de mise. C'est la deuxième fois que les autorités maintiennent le taux directeur, après l'avoir porté à ce taux historique de 21 % en octobre.

Les prévisions d'inflation pour 2025 ont été relevées par la Banque centrale à 7-8 %, soit bien plus que l'estimation précédente, qui tablait sur 4,5 à 5 %. Le retour à 4 % n'est désormais pas espéré avant 2026.

Depuis février 2022 et son invasion d'ampleur de l'Ukraine, la Russie est confrontée à une volatilité des prix inédite, à un lot de sanctions occidentales et à des contre-mesures strictes pour tenter de stabiliser l'économie, le tout alors que les dépenses de défense ont grimpé en flèche.

L'inflation annuelle est actuellement de 10 % (chiffres du 10 février 2025), après une légère baisse constatée entre décembre et janvier. Or, la vitesse et la durabilité de la baisse de l'inflation détermineront les prochaines décisions en matière de taux d'intérêt.

Sources : *The Moscow Times, Banque centrale de Russie.*

date créée

16/02/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou